

Уведомление для редакторов, издателей, и журналистов.

Во исполнение моих гражданских и служебных обязанностей я уведомляю всех редакторов, издателей, и журналистов о необходимости доведения до сведения читателей содержания [моего указа от 31 декабря 2025 года](#), и об их персональной ответственности за антиконституционные деяния, среди которых индоктринация, заведомая ложь, сокрытие информации, запрещённых на территориях, находящихся в юрисдикции Общности Русь, согласно статье 3.8 её Конституции. Всякая профессиональная деятельность не должна нарушать права других людей и положения Конституции, осуществляющие антиконституционную деятельность сообщества подлежат запрету, а злостные нарушители общепринятых норм наказываются согласно статьям 3.1, 7.5, 7.12. Организации и предприятия, деятельность которых имеет антиконституционный характер, подлежат упразднению, а их собственность передаётся Фонду конституционного строительства на основании [Указа от 3 марта 2017 года](#).

к.б.н. Андрей Полеев  
Berlin, 1.01.2026

Notification for editors, publishers, and journalists.

In accordance with my duties and responsibilities as a citizen and public servant, I hereby notify all editors, publishers, and journalists of the necessity to inform readers of the content of [my decree of December 31, 2025](#), and of their personal responsibility for unconstitutional acts, including indoctrination, deliberate lies, and concealment of information, which are prohibited in territories under the jurisdiction of the Community Rus', in accordance with Article 3.8 of its Constitution. All professional activities must not violate the rights of other people and the provisions of the Constitution, organizations and enterprises whose activities are unconstitutional are subject to prohibition, and malicious violators of norms are punished in accordance with Articles 3.1, 7.5, and 7.12. Organizations and enterprises whose activities are unconstitutional shall be abolished, and their property shall be transferred to the Foundation for Constitutional Development on the basis of [my Decree of March 3, 2017](#).



Dr. Andrej Poleev  
Berlin, 1.01.2026